

第4回志曾戦

4月26日(金)に、串間市総合運動公園で曾於高校とのスポーツ交歓会を実施しました。両校生徒の交歓と、両校それぞれの生徒が愛校心を育むのが目的の行事で、今回で4回目になります。開会式直後行われた陸上部のリレーの全校応援の熱狂に始まり、男女計14種目が行われました。開会式では二石政彦校長が選手に呼びかけ「エイエイオー！」のかけ声で氣勢を上げました。今回は、部活動に所属していない生徒の交歓のための新種目として、「ネット・パス・ラリー」「ドッジボール」の2競技が新設されて、今までにない盛り上がりを見せました。閉会式後、志布志高校応援団長(野元蓮・志布志中)の発声により全校生徒で曾於高校側に向かって「両校で鹿児島を盛り上げよう！」というメッセージを贈りました。志曾戦は「第二の入学式」と感じられる行事に育ってきました。

地区大会 各部頑張る！

- 弓道部 男子団体1位
女子団体3位
- バドミントン部 男子団体3位
男子1・2年ダブルス2位, 3位
女子1・2年ダブルス3位
- 陸上部 男子100m1位
男子400m1位
- バレーボール部 女子団体3位

男子弓道団体優勝！



体育系部活動では5月8日(水)・9日(木)を中心日として、大隅地区大会が開催されました。各部大いに健闘しました。中でも、弓道部は男子団体優勝という快挙でした。上の記念写真には優勝した本校の部員だけでなく、曾於高校の弓道部員も入っています。先日の志曾戦での交歓などを通じて自然とこういう写真になったそうです。

教育実習

5月20日(月)から教育実習が始まりました。本校の先輩でもある大学生にいろいろなことを学べる、貴重なチャンスです。

竹井・柿並先生は3週間(～6/7)、吉森・倉永・北村先生は2週間(～5/31)の実習です。積極的にお話を聞きに行きましょう！

- 竹井 蓮先生(平成27年度卒, 志布志中) 吉備国際大学社会科学部スポーツ社会学科4年
- 柿並潤也先生(平成27年度卒, 有明中) 東亜大学人間科学部スポーツ健康学科4年
- 吉森樹生先生(平成27年度卒, 大隅中) 九州女子大学人間科学部人間発達学科4年
- 倉永榛佳先生(平成27年度卒, 志布志中) 国立音楽大学音楽学部演奏・創作学科4年
- 北村侑也先生(平成27年度卒, 有明中) 熊本大学文学部歴史学科4年



校外校内清掃活動

5月9日(木)の午後に、校外・校内清掃活動が行われました。残念ながら、雨天のため校外での清掃活動が中止と判断され、校内のみでの実施となりました。この行事は一昨年より部活動の地区大会中心日の2日目の午後に行われております。

部活動加入率が8～9割と高い本校では、多くの生徒が地区大会参加で公欠となるため、登校する生徒の方が少ないクラスもあるような状況です。そのため、日頃お世話になっている校外校内の清掃活動を行って、少しでも地域に貢献できたらという思いと、日常を過ごしている素晴らしい学校環境への感謝の気持ちを示そうという思いで始まったものです。生徒たちは、部活動の地区大会で戦っている部活動生にも負けない一生懸命さで彼らの分まで心を込めて清掃活動を行っていました。

♪創立110周年記念 文化祭開催のご案内♪



6月15日(土) 8時45分～15時30分 会場:本校
展示, バザー, 有志(バンド演奏, ステージ発表等)
英語発表, クラス・文化系部活動のステージ発表
及び展示, カラオケ大会
創立110周年記念の文化祭!
皆様の御来校を心よりお待ちしております。



●○●○●○【創立110周年企画】○●○●○●

****「学校紹介」****おいで! 楽しいよ～!

長い人生の中でどの高校を選ぶかは、一つの大きなターニングポイントと言えるでしょう。私たち志布志高校生は、体育祭や文化祭などの学校行事でのメインイベントのときには、自然とみんなで肩を組んで楽しんで、校歌を斉唱しています。また、普段の学校生活でも「ぷち青春」が見られるので、毎日がすごくexitingで楽しいですよ～♪ 3-3 平原凜(宇都中)

****「先輩紹介」****藤後惣兵衛(左右)氏

旧制志布志中十二回(大正十四年)卒業。京都大学医学部に入学後、俳句の句作活動を始めて、「東の草田男、西の左右」と中村草田男と並び称されるほどの期待の新鋭となった。帰郷後は、志布志町で病院を開設し地元医療に貢献、本校の校医としても大いに尽力した。その後、口語俳句の可能性を信じて句作活動を再開し、高い評価を受けた。左写真は氏の句を本校書道講師・永山南糖先生が 志布志高校の最新情報は「公式ホームページ」を御覧ください。QRコード⇒

